El Centro asesor organizó cursos y talleres



En la mañana del día de la Mujer, 8 de marzo, se organizaron diferentes actividades por el Centro de la Mujer en el Edificio de Usos Múltiples. Un nutrido grupo de mujeres asistió a estas actividades de carácter intensivo. Fueron rotando por los talleres de complementos, impartido por alumnos del Centro Ocupacional Virgen de Peñarroya. Por su parte, María José Palacios se encargó del taller de restauración, y María José Gallego dirigió el taller de productos artesanos.

AFAMMER trató la psicología de la mujer



La Asociación de Familias del Medio Rural brindó su pequeño homenaje a la mujer coincidiendo con su día internacional. Las socias escucharon una charla en la que se trató el tema de la psicología en la mujer, impartida por la psicóloga solanera Gloria Serrano. Se habló de la mentalidad de la mujer de ayer y de hoy y su difícil camino hacia la igualdad. Fue invitado el poeta local Luis Romero de Ávila. La directiva invitó después a las socias asistentes a una suculenta merienda.

AMFAR y el Día de la Mujer

El día 12 de marzo, la presidenta nacional de AMFAR, Lola Merino, participó en una charla coloquio conmemorativa del Día Internacional de la Mujer en el Edificio de Usos Múltiples. En la



misma intervino también la abogada Elena Pozo, quien ofreció información sobre temas de la Seguridad Social. Los actos continuaron el día 15 con una cata de vino comentada donde participaron 60 personas. Fue impartida por la enóloga de la cooperativa Santa Catalina Irene Suárez, quien dio a conocer las características de los diferentes vinos de la entidad.

La Asociación de Mujeres celebra cursos para sus socias

La Asociación de Mujeres está celebrando estos días un total de tres cursos para sus socias. En concreto de sevillanas, encaje de bolillos y administración doméstica básica. Comenzaron a principios de marzo y está previsto finalizarlos en los primeros días de junio.

La directiva está contenta con el desarrollo de los cursos, aunque reconoce que no hay excesiva participación, que se aproxima a la treintena de socias en las tres modalidades ofertadas.

Con motivo del Día Internacional de la Mujer, celebrado el pasado día 8 de marzo, la asociación solanera organizó un campeonato de "cinquillo", el popular juego de la baraja española en el que participaron un total de treinta perso-

La ganadora y las finalistas recibieron un obsequio al final de este curioso torneo.

El PSOE reclama más protagonismo femenino

El salón de actos de la Casa del Pueblo fue el escenario de la celebración el 6 de marzo por el PSOE del Día Internacional de la Mujer, con la presencia de numerosas mujeres. Intervino la secretaria de Igualdad de la Agrupación Local, Manoli González, y después las parlamentarias del PSOE en las Cortes de Castilla-La Mancha Teresa Lizcano e Isabel Quintanilla, así como la secretaria provincial de Igualdad de la Mujer María Ángeles Herrero, quien presentó la Asociación para el Desarrollo y la Igualdad. Todas las oradoras resaltaron el importante papel de la mujer en la sociedad actual. El acto concluyó con la invitación a tortas y chocolate.

